
РЕШЕНИЯ СЪЕЗДА ПАРТИИ В ЖИЗНЬ! 
Пролетарии всех стран, соеВиняйтесь1   

ХХ11 съезд коммунистической партии Совет-
ского Союза займет особое место в жизни совет-

ского народа в международном коммунистическом 

движении. Итогам работы исторического съезда 

строителей коммунизма было посвящено собрание 
актива Сланцевской городской партийной органи-

зации, состоявшееся 20 ноября в Доме культуры 

комбината «Сланцы ». 

В почетный президиум под бурные аплодис-

менты участники собрания единодушно избрали 
Президиум Центрального Комитета партии во гла-

ве с Первым секретарем ЦК КПСС товарищем 

Н. С. Хрущевым. 

С докладом «Итоги ХХ11 съезда КПСС и задачи 

Сланцевской городской партийной организации» 

выступил делегат ХХ11 партийного съезда, секре-

тарь Ленинградского обкома партии Б. А. Попов. 

В прениях выступили секретарь парткома 

комбината «Сланцы » А. Н. Петров, председатель 

колхоза «красный самряк» В. Н. Крумер, заве-

дующая горздравотделом Л. С. Сулименко, делегат 

ХХ11 съезда КПСС, бригадир бригады коммунисти-

ческого труда шахты имени С. М. Кирова В. А. 
Ревенко, секретарь партбюро строительного тре-

ста № 31 А. И. Мельников, секретарь партбюро 
шахты № 2 С. А. Ланцов, начальник комбината 
«Сланцы» В. И. Шувапов, секретарь парторгани-

зации совхоза «Родина» А. П. Архипова, секре-

тарь горкома КПСС В. В. Прусов и другие. Все 
они единодушно одобрили исторические решения 

ХХ11 съезда КПСС, рассказали о задачах партий-
ных организаций, всех трудящихся города и рай-
она по претворению в жизнь величественных за-

дач строительства коммунизма. 

Собрание единодушно приняло резолюцию, g 

которой горячо одобрило исторические решения 

ххи съезда касс. 

Участники собрания вдохновенно спели пар 

тийный гимн «Интернационал». 

Сегодня публикуется отчет с собрания партий-
ного актива Сланцевской городской Партийной 
организации. 

Итоги ХХ11 съезда КПСС и задачи 
городской партийной организации. 

Из доклада делегата ХХ/1 съезда КПСС, секретаря Ленинградского обкома КПСС Б. А. ПОПОВА 

В дни работы исторического 

XXII съезда Коммунистической 
партии Советского Союза внима-
ние нашего народа, всего прогрес-

сивного человечества было прико-

вано к Москве, где проходилсъезд 
строителей коммунистического об- 
щества. Историческое значение 

съезда состоит в том, что он под-

вел величественные итоги герои-

ческого труда советского народа, 

принял новую Программу и Устав 
КПСС. Съезд открыл ясные пер-

спективы человечества в его побе-
доносном шествии к самому луч-

шему и прекрасному обществу на 

земле - к коммунизму: 

Вся работа съезда проходила в 

духе нерушимого единства и спло-

ченности партии и народа. Отны-
не построение коммунистического 

общества стало самой главнейшей, 
самой неотложной задачей партии 

и всего советского народа. 

Решения съезда - величайший 
вклад в творческое -развитие мар-

ксизма-ленинизма, яркий показа-

тель того, -что наша партия явля-

ется теоретическим центром ме-

ждународного коммунистического 

движения. 

Всесторонне обсудив отчетный 
доклад ЦК КПСС, делееаты съезда 
целиком и полностью одобрили по-

литический курс и практическую 

деятельность Центрального Комй-
тета в области внутренней и вне-

Шней политики, приняли новую 

Программу построения коммуниз-

ма в стране, строго осуцил-и под-

рывную деятельность презренной 
кучки фракционеров Молотова, 
Маленкова, Кагановича и других, 

пытавшихся помешать нашему 

победоносному движению вперед. 

Коммунисты, все трудящиеся 

города и района вместе со всем со-

ветским народом единодушно 
одобрили исторические решения 

ХХП съезда партии. В дни сорев-

нования в честь XXII партийного 
съезда они с небывалым полити-
ческим и трудовым подъемов тру-

дились над вьпголнениемсвоих по-

вышенных обязательств. Хороших 
результатов в своей работе до-

стигли трудящиеся технологиче-
ских цехов и шахты № 2 комби-
ната «Сланцы». В результате до-

стигнутых успехов они перешли 

на бездотационную работу; бо-
рются за дальнейшее снижение 

себестоимости и улучшение каче-

ства выпускаемой продукции. Ус-
пешно выполнили свои обязатель-
ства коллективы кирпичного заво-

да треста № 41, Северо-Западно-
го управления треста « Коксохим-
монтаж» и другие. В целом 10-

месячное задание по валовому вы-

пуску промышленной продукции 

предприятиями района выполнено, 

но сланцев-чане не справились с 

плановым заданием по росту про-

изводительности труда. 

Докладчик подробно остановил-

ся на работе отстающих предприя-

тии города: цементном заводе, 

деревообделочном комбинате и 

других, которые не выполняют 

производственной программы и 

принятых годовых социалистиче-

ских обязательств. 

В большом долгу перед госу-

дарством . оказались строители 

треста № 31 и ряда субподрядных 
строительных организаций города, 

которые не выполняют установ-

ленных заданий по сооружению 

Сланцевского шиноремонтного за-

вода, затягивают ввод в эксплуа-

тацию ряд пусковых объектов в 

городе и совхозах района. Партий-
ной организации и руководителям 

треста N 31 надо принять все ме-

ры, чтобы принятые обязателы т-

на на третий год семилетки были 
успешно выполнены. 

Докладчик отметил, что совхозы 

и- колхозы -района отстают с вы-

полнением плановых заданий по 

производству продукции животно-

водства. Не решены в районе воп-

росы с укреплением- кормовой ба-

зы, что является серьезным тор-

мозом в деле дальнейшего разви-

тия животноводства и повышения 

его продуктивности. 

Самой неотложной задачей сель-

ских партийных организаций, всех 

работников сельского хозяйства 
района является дальнейшее ук-

репление кормовой базы за счет 

увеличения производства зеленой 
массы кукурузы на силос, выра-

щивания сахарной свеклы, приве-

дения в образцовое состояние лу-

гов и пастбищ, механизации тру-

доемких работ в полеводстве и жи-

вотноводстве. 

Главным содержанием организа-

торской н политической работы 
всей городской партийной органи-

зации является далънеяшая неус-

тайная борьба за успешное выпол-

нение и перевыполнение принятых 

обязательств по увеличению вы-

пуска• валовой продукции, росту 

производительности труда, даль-
нейшему внедрению автоматизации 

и механизации. Надо поста-вить 

дело так, чтобы каждый производ-
ственник, каждый труженик села 

глубоко изучил исторические ре-

шения XXII съезда КПСС и хорошо 

бы знал свои задачи по быстрей-
шему претворению в жизнь исто-

рических решений XXII съезда 

КПСС. Повсеместно на предприя-
тиях и стройках города, в колхо-

зах и совхозах района надо улуч-

шить работу агилтоллективов, что-

бы агитаторы в своих беседах ста-

вили конкретные задачи перед 

трудящимися, вдохновляли своими 

зажигающими словами на новые 

трудовые дела. 

Партийным органюзациям необ-
ходимо уделить первостепенное 
внимание вопросам дальнейшего 
усиления политико-воспитатель-

ной работы, развертывания сорев-

нования за коммунистический 
труд, воспитания нового человека 

- строителя коммунистического 

общества. 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКО ГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВВТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ГОД ИЗДАНИЯ 18-А 

№ 230 (3244)' Среда, 22 ноября 1961 г. _ 1 Цена 2 хоп. 

За меванизацию 

шахтерского труда, 
Из выступления делегата ХХ// съезда КПСС, руководителя 

бригады горнорабочих очистных забоев шахты 

имени С. М. Кирова В. А. РЕВЕНКО 

Мне, ряцавому коммунисту, вы-

па.та-болышая честь быть делега-

том исторического ХХ11 съезда 

Коммунистической .партии Совет= 
ского Союза, на котором был при-

нят самый -волнующий документ 

нашей эпохи - новая Программа 
КПСС, программа :строительства 

коммунизма- в нашей ;стране. Каж-
дый советский человек знает, что 

победа коммунизма зависит от нас 

самих. Позтаму -каждый из нас сво-

им трудом укрепляет аканомиче-

скую мощь нашей Родины, прибли-
жает торжество коммунизма. 

Горняки шахты .имени С. М. Ки-
рова еди•нодуш-но одобряют реше-

ния ХХ11 съезда КП-ОС, и не толь-

ко одобряют, но уже претворяют 

ее в жизнь. Я с радостью сообщаю 

сегодня активу городской партий-
ной артаиизации, что наша брига-
да добыла сверх дечсятимесячного 

заданюя 3 тысячи тонн сланца 

сверх плана. На шахте ширится 

движение за коммунистический 
труд. И если не так гцавно только 

одна наша брипада соревновалась 

за почетное -звание называться 

коммун.юстичеакой, то сейчас учат-

ся жить и работать по-коммуни-

стически сотни .горняков и весь 

коллектив предприятия. С каждым 

годам на шахте растет произiводи-

тельнасть Труда, снижается себе-
стоимость добываемого сланца, 

улучшается его качество. 

Но не все идет у нас гладко. S 
процеЮсе труда встречается .много 

недостатков, помех, тормозящих 
рост-прамзв.адителыностн труда. 

Это неудовлетворительная работа 
транспорта,буквально иа всех 

шахтах комбината, ,малая механи-

зация трудоемисиiх процессов. Н 
особенно важную роль играет ме-

ханизация дрбычи сланца. На съез-

де я встречался с прославленными 

горняками страны товарищами 

Кольчикам и Мамаем, а также с 

группой шахтеров Карага.иднигско-
го бассейна. Мы много говорили о 

работе. Выяснилось, что у них труд 

рабочих механизирован на 75-80 

процентов. Отсюда и разница, да 

притом огромная разница в резуль-

татах труда. У них каждый рабо-
чий за смену систематически добы-
вает -без особых усилий, какие за-

трачиваются у нас, не менее 3 тонн 

угля сверх игор•м выработки. 
Я считало, что настало время и 

гор:нткам сланигевых шахт отка-

заться от дедовских способов до-

бычи сланца. Надо нам механнзн-

ровать -все трудоемкие процессы, 

тогда и труд горняка будет не та-

ким тяжелым, и себестоимость 
сланца снизится намного. Я обра-
щаюсь м нашим юнжеисерно-техми-

ческим работникам: давайте асе 

вместе думать о механизации м ав-

томатизации шахтеракаго труда. 

А то ведь как получается, сами ни-

чего не делаем •и другим мешаем 

думать, искать, применять прогрес-

сивные формы труда. Вот и на 

нашей шахте так вышло не-

давно. Ч го-•то .новое -в организации 

труда придумал начальник перво-

го участка т. Калиниченлсо. Но ру-

ководители шахты испугались или 

просто не захотели провести опы-

ты, чтобы убеди ться ы целесообраз-
ности -нового способа в добыче 
сланца. Там это предложение ы 

тпавмс.ло в ваздухев. Но, как изве-. 
стно, без опытов, экТлгерюментов 

нового не откроешь, ми до чего не 
додумаешься. Нужно дейиствовать 
смелее, реши гелынее. • И заняться 

этим в первую очередь должны им-' 
женеры и техники, Для них боль- 
шой простор деятклыногти на шах= 
тах. 

Все силы на выполнение 
Из выступления 

Программы ПIICC 
секретаря партийного бюро совхоза Родина А. П. АРХИЛОВО{i' 

Когда - читаешь Программу 
КПСС, от души радуешься пре-
красному будущему, которое ожи-
дает нас, советских людей. И сей-
час мы все стремимся работать 
так, как этого требуют решения 

съезда. 
Труженики нашего совхоза до-

бились некоторых положительных 

успехов в производстве продуктов 

животноводства. 

У нас немало и передовиков, ус-

пешно выполняющих свои обяза-
тельства. Так, доярка т. Письмен-
кова за 10 месяцев надоила на 

каждую корову по 2899 килограм-

мов молока, а доярка т. Горбуно-
ва довела валовой сбор молока от 

своей группы до 61 тонны. Меха-
низатор т. Куприянов на площади 
в 40 гектаров вырастил урожай 
зеленой массы кукурузы в 600 
центнеров. В четвертом отделении 
совхоза вырастали хороший уро-

жай картофеля. Птичница совхоза 
т. Люшкоаа к открытию съезда 
выполнила годовое обязательство 
по сбору. яиц м собрала 150 тысяч 
штук. - 

Однако мы еще не до конца ис-

пользовали внутренние резервы 

для безусловного выполнения всех 

социалистических обязательств. 
Мы еще неправильно используем 

земельные угодья, применяем от-

сталую структуру посевных пло-

щадей, сеем низкоурожайные кор-

мовые культуры. Сейчас мы мно-

гое пересматриваем в своем хо-

зяйстве. В будущем году думаем 

в три раза увеличить площадь под 
сахарную свеклу, кукурузу будем 
выращивать на 420 гектарах вме-
сто 270 гектаров в этом году. По-
сеем горох и кормовые бобы. 

Но мало заменить одни культу-

ры другими. Надо позаботиться о 

том, чтобы вырастить высокий 
урожай их, а для этого необходи-
мо решить вопрос об удобрениях. 
Съезд поставил задачу - на каж-

дый гектар вывезти по 20-25 тонн 

органических удобрений, исполь-

зуя для подстилки животным 

торф. Но торф нам приходится 
привозить издалека, затрачивать 

на него много средств, а он еще 

и низкого качества.- Нужно как 

можно быстрее организовать ра-

боты по добыче торфа у себя на 

месте. 

Партийное бюро совхоза широ-

ко пропагандирует сейчас среди 

рабочих материалы исторического 
XXII съезда. В сети партийного 
просвещения у нас занимаются 150 
коммунистов и беспартийных. 119 
агитаторов выступают перед рабо-
чими с беседами по материалам 
съезда. Оборудован и работает ка-

бинет политического просвещения: 

Одной из действенных форм 
коммунистического воспитания 
трудящихся является соревнова-

ние за коммунистический труд. У 
нас в совхозе свыше 30 человек 

включились в это патриотическое 

движение. Очень хочется, чтобы 
лучше пропагандпроиался опыт 

передовиков, ударников коммуни-

стического труда. 

От имени всего коллектива сов-

хоза «Родина» заверяю партийную 
организацию города в том, что мы 

отдадим все силы на выполнение 

Программы КПСС: 



РЕШЕНИЯ  СЪЕЗДА ПАРТИИ -В ЖИЗНЬ! 

Сейчас весь мир живет под впе-

чатлением решений XXII съезда 

партии. Съезд никого не оставил 

равиоцушным ног наших дру-

зей, ни наших врагов. Повсюду в 

эти дни идут обсуждения истори-

ческих документов съезда. 
Рабочие, инженерно-технические 

работники, служащие шахт и тех-

нологическихцехов комбината 
«Сланцы» единодушно одобряют 
решения исторического съезда и 

намечают новые рубежи своих 

свершений. Они прекрасно пони-

мают, что коммунизм не придет к 

нам сам собой, что его нужно 

строить своими руками, что впере-

ди у каждого из нас еще много 

дел. Поэтому трудящиеся нашего 

комбината очень тщательно проду-

мывают свои обязательства. Вот 
этой задаче и пропаганде решений 
ХХII съезда Коммунистической 
партии и подчинена вся работа на-

шей партийной организации. Ведь 
чем лучше мы будем знать планы 

партии ло строительству комму-

низма, тем яснее будем осозна-
вать, что должны делать. Сейчас 
в кружках партийного и комсо-

мольского просвещения комбината, 
среди всех трудящихся сотни про-
пагандистов и агитаторов прово-

дят разъяснения материалов съез-
да. Особенно активное участие в 

разъяснении решений съезда при-

нимают начальник шахты № 2 тов. 

Строители улучшат 

свою работу 
Из выступления секретаря партбюро треста 

А. И. МЕЛЬНИКОВА 

Новая Программа КПСС, едино- 
гласно принятая на XXII съезде 
партии, е горячим одобрением 
встречена строителями города. В 
ней поставлены грандиозные зада- 
чи по строительству коммунисти-

ческого общества в стране. 

В .дни соревнованггтя в честь 
ХХП +съезда IПСС хороших трудо-
вых успехов достиг коллектив Се-
веро-3аяпадного управления треста 

«Коксохиммоагтаж», выполнивший 
десятгыгесячну ю производственную 
программу наК 110 процентов. Сей-
час монтажники продолжают за- 

креллять свои успехи, соревнуют-
ся за выполнение годового плана 

строительно-монтажных работ к.5 
декабря. 

Улучшили свои производствен-

ные показатели коллективы седь-

мого строительного управления и 
комбината «.Стройдеталей» треста 
Ni 31. Среди бригад каменщиков, 

плотников и подсобных рабочих 
все шире развертывается соревно-

вание за коммунистический труд. 

Но у строителей имеется ряд 

упущений в работе. Мы отстаем с 
выполнением графина по сооруже-

нию шиноремонтного завода. Для 

1 

дальнейшего строительства недо-

стает металлических труб. В деле 

улучшения снабжения строитель-
ными материалами нам необходима 
помощь со стороны управления 

строительства Ленсовнархоза. 

Необходимо заметить, что выше-

стоящие проектные организации 
поздно доводят плановые задания 

по промышленному и жилищному 

строительству. Все это приводит к 

сокращению времени работ, к 

штурмовщиаге на пусковых объек-
тах. 

Партийные организации строи-

тедьньюс управлений и субподряд-
ных организаций направляют свои 

усилия на улучшение агитацион-

но-массовой работы по разъясне- 

кию и изучению исторических ре-

шений XXII съезда КПСС. На стро-

ительных участках читаются лек-

ции и доклады па материалам пар- 

тийцгого съезда. Все это поможет 

строителям глубже изучить Про-
грамму КПСС, активнее бороться 
за быстрейшее претворение в 

жизнь величественных задач 
строителытвя коммунистического 
общества. 

Больше вииманин сельхозтехнике 
, Ив выступления яре 

Решении исторического XXII 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза, доклады и за-
jглючительное слово Никиты Сер-
геевича Хрущева на съезде, новая 
Программа партии, выступления 
делегатов находятся вцентре вни-
мания всех тружеников села. 
Эти важнейшие документы не 
оставили ни одного человека рав-
нодушным. Все колхозники, чле-
ны нашей сельхозартели с огром-
ным интересом следили за работой 
съезда и сейчас с неослабным вни-
манием и высокой активностью 

изучают его материалы. 

На третий год семилетки мы взя-
ли на себя высокие социалистиче-
ские обязательства. Наши колхоз- 
ники правильно поняли всю глуби-
ну ответственности, возложенной 
на них, и активным трудом на 
артельных полях и животноводче-
ских фермах добились значитель-
ных успехов в деле. выполнения 
социалистических обязательств 
третьего года семилетки. Так, ко 
дню открытия XXII съезда КПСС 
колхоз выполнил обязательства по 

продаже государству молока, а к 
44-й годовщине Великого Октября 
- по продаже мяса. Мы продали 

стране 21 тонну мяса и 180 тонн 

молока. Успешным и досрочным 

выполнением обязательств мы 

обязаны добросовестному и стара- 
тельному труду всего коллектива. 

Сейчас Программа партии по-

ставила перед тружениками села 

новые, еще более серьезные зада-

чи ло обеспечению изобилия про-

дуктов питания для народа и 

Воспитывать человека 

Коммунистического общества 
Из выступления секретаря парткома комбината аСланцыв А. Н. ПЕТРОВА 

Герович,.- помощник начальника 
участка шахты имени С. М. Киро 
ва т. Белоголовкин, начальник 

шахты № 1 т. Сидоров и другие: 

На всех предприятиях комбина-
та. прошли встречи с делегатом 
XXII съезда КПСС Виктором 
Александровичем Ревенко, состоя-
лось 34 вечера вопросов и ответов 
по материалам съезда. 

Во время подготовки к съезду, 

в дни его работы и сейчас осо-

бенно широко среди коллективов 

цехов, участков, смен и бригад 
развернулось патриотическое дви-

жение за коммунистический труд. 

Сейчас за это почетное звание бо-
рются все шахты, 14 технологиче-

ских цехов. Более тысячи человек 

соревнуются за звание ударников 

коммунистического труда. 207 
шахтеров, химиков уже удостоены 

этого высокого звания. Надо ска-

зать, что развернувшееся соревно-

вание за коммунистический труд 
благотворно влияет на выполнение 

предприятиями производственных 
планов, на снижение себестоимо-
сти выпускаемой продукции, на 
улучшение ее качества. А в ре-

зультате технологические цехи 

на три месяца раньше срока пере-

шли на бездотационную работу. 
Во многих коллективах, цехах, 

сменах в жизнь прочно входят ро-

стки коммунистического . общества 
- выдача заработной платы без 

кассира, коллективная сдельщина 

труда, чувство локтя товарища. 

Однако соревнование за комму-

нистический труд на некоторых 

наших предприятиях, организова-

но формально. Взяты только на 

бумаге обязательства, о которых 

очень редко вспоминают и те, кто 

брал эти обязательстiва, и те, кто 

занимается организацией соревно-

вания. А в результате среди сорев-

нующихся не ведется кропотливой 
воспитательной работы. Да и вы-

сокие звания коллективов или' 

ударников ком внвчеакого тру-

да подчас приоватлваются наспех, 

только ло трудовым делам, не 

учитывая, а как данный, товарищ 

или коллектив ведет себя в быту; 
участвует ли он в общественной 
жизни предприятия, какие у него 

стремления. Вот и получается, что 

звание-то присвоено, а человек не 

заслуживает его. 

. Движение за коммунистический 
труд - большая, важная, но в то 

же время и новая форма соревно-

вания. Поэтому встречается много 

неясных вопросов и в ходе соIрев-

нования и в той оценке, которая 

нужна при присвоении этого высо-

кого звания отдельному рабочему 
или целому коллективу. Неплохо 
было бы, если б ОК КПСС обоб-
щаю опыт работы коллективов и 

ударников коммунистического тру-
да и распространял его. 

Мы с тобою, партия! 
Из выступления второго секретаря горкома ВЛКСМ Г. Д. ПРОТАСОВА 

У советской молодежи завидная 

судьба. Ей выпала великая честь 
строить коммунизм и жить в пре-

красном коммунистическом обще-
стве. С гаолнением и великой ра-

достью восаприняли комсомольцы я 

молодежь города и района реше-

ния KXII съезда Коммунистиче-
ской партии Советского Союза, 
горячо одобрили принятую съез-

дом Программу КПСС. Мы гор-

димся той высокой оценкой трудо-
вой деятельности советской моло-

дежи, iкоторую дал съезд. • 

Сейчас налги комсомольцы и мо-

2. знАМя 
стр. ТРУДА. 

2 ноября 1961 года 

лодежь трудятся с новым прили-
вам энтузиазма, трудовой и твор-

ческой активности. Жизнь каждый 
день дает все новые и новые при-

меры доблестного труда сынов и 

дочерей гс"лавного Ленинского ком- 

сомола. Вот один из них. На шах- 

те N 1 работает комсомолы кая 

бригада горндрабочих очистного 

забоя, руководимая. т. Степановым. 
Это единый, гснлоченный коллек-

тив, постоянно и значительно пе-

ревыполняющий нормы выработки. 
Отлично поработали комсомоль-

цы цеха автоматизации. Они авто-

матизировали загрузку слалца на 

36 газогенераторах цеха гге. 
Комсомольцы взяли шефство 

над кукурузой. В атом году ими 

выращена кукуруза на площади в 

дседателя колхоза 'Красный самряк.и В. Н. КРУМЕРА 
сильно тормозит вы возку мине-
ральных и органических удобре-
ний. 

Не решен вопрос и со снабже-
нием -колхозов запасными частями 
для тракторов. В «Союзсельхоз-
технике» нам говорят, что к одним 
машинам нет запчастей, потому 
что они старые, а к другим-но-
вые. А тем временем тракторы 
простаивают. 

Мы на практике убедились, что 

доильная площадка «елочка» зна-

чительно повышает производитель-

ность трупа доярок и резко снижа-
ет себестоимость литра молока. 
Но вот поступают-то они к нам 
не в полном комплекте. Этой 
доильной площадкой мы уже сей-
час оборудовали бы фермы, но 
беда в том, что ие можем их со-
брать из-за отсутствия необходи- ' -

мых частей. Вопросы снабжения 
колхоза сельскохозяйственной 
техникой и механизмами нужно. 
решить сегодня. 

Товарищи! От имени всех чле-

нов нашей сельхозартели я заве-
ряю городскую партийную органи-
зацию в том, что мы будем тру-

диться  еще лучше • и внесем до-

стойный вклад в дело строитель-

ства коммунизма в нашей стране. 

сырья для промышленности. Для 
того, чтобы обеспечить дальней- 
ший рост производства животно-

водческой продукции, нам необхо-
димо решить вопрос с кормовой 
базой. Настало время отказаться 
от порочной травопольной системы 

земледелия. Нужно увеличить по-
севы высокоурожайных кормовых 

культур - кукурузы, сахарной 
свеклы и бобовых. 

Сахарная свекла, впервые выра-

щиваемая в нашем колхозе, дала 

хороший урожай. На будущий год 

мы увеличим площади под кукуру-

зу, сахарную свеклу и бобовые. 
Но для того, чтобы собирать боль-
шие урожаи кукурузы, нам нужна 

специальная техника. Мы справля-

емся и с посевом, и с уборкой ку-

курузы, но вот обрабатывать ее 

нам нечем. А без тщательного ухо-

да и обработки всходов нам не по-

лучить высоких урожаев. Поэтому 
в хозяйствах еще мало заклады- 
вается питательного кукурузного 

силоса. 

Не сможем мы получить высо-

ких урожаев сельскохозяйствен-
ных культур, если не организуем 

вывозку удобрений на поля. Но 
мы до сих пор не имеем погрузоч-

но-разгрузочной техники, а это 

260 гектаров и получен урожай в 

502 центнера с гектара. Сейчас 
перед нами стоит задача -взять 

под свой контроль механизацию 
трудоемких процессов в сельско-

хозяйственном производстве. Есть 
уверенность в том, что гг с этой 
задачей мы справимся успешно. 

Комсомольцы и молодежь вни-

мательно изучают все материалы 

XXII п , тийкого съезда, доводят 

их до каждого члена ВЛКСМ. От 
имени комсомольцев города и рай-

она я заверяю городскую партий-
ную организацию в том, что мы, 

воодушевленные историческими 

решениями съезда, беря с комму-

нистов пример, ие пожалеем сил 
для построения коммунизма в ха-

шей. стране. 
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Почетный долг 

медицинских работников 
Из выступления заведующей горздравотделом 

Л. С. СУЛИМЕНКО 

Медицинсцие работники города 

ы села с- горячим одобрением 
встретили исторические решения 

XXII съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. В Про-
грамме КПСС и выступлениях де-

легатов удезгяется исключительно 
большое внимание вопросам даль-

нейшего улучшения медицинского 

обслуживания населения. 

В нашем городе за последние 
пять лет увеличилась сеть меди-

цинских учреакдений. В поликли-

никах и больницах работают ква-

лифицированны е медицинские ра-

ботники. Медициисаеие учреждения 

пополнилагсь новейшей аппарату-

рой. В этом году намечено открыть 

ряд медицинских пунктов на пред-

приятиях города, что .позволит 

улучшить обслуживание трудя-

щихся. 
Но у нас есть ряд нерешенных 

вопросов. В связи с ростом числен-

ности городского населения необ-
ходимо увеличить количество по-

ликлиник в городе, школ, детских 

яслей ы садов. Сланцевчане в этом Е ̀ ' 
испытывают трудности. Профсоюз-
ным комитетам предприятий и 

строительных организаций прихо-

дится много заниматься разбором 
заявлений о6 устройстве детей в 

детские ясли и сады. 

В городе надо решить вопрос с 

улучшением водоснабжения. Этиле 
делом должны по-серьезному за-

няться исполком горсовета и ру-

ководители ведущих промышлен-

ных организаций города. 

Медицинские работники, горячо 

одобряя исторические решения 

'XXII съезда КПСС, внесут свой до- 
стойный вклад в общенародную 
борьбу па построению коммуни-

стического общества в стране. 

0 

Воевал задача партийных 

организаций 
Из выступления секретаря 

Программа построения коммуни-

етйческого общества является ве-

личайшим творческим вкладом в 

сокровищницу марксизма-лениниз-

ма. В ней советские люди видят 

яркое проявление заботы Комму-
нистической партии о благе трудо-

вого народа нашей прекрасной Ро-
дины. Каждый из нас должен при-

нять активное участие в борьбе за 

претворение в жизнь величествен-

ных задач. Надо довести решения 

партийного съезда до каждого тру-

дящегося. 

Сейчас главное в идеологиче-

ской работе партийных организа-

ций - глубокое разъяснение гор-

нянам, химикам, строителям, по-

леводам и животноводам материа-

лов ХХ11 съезда КПСС. Надо моби-
лизовать трудящихся на досроч-

ное выполнение плановых заданий 
и принятых социалистических 

обязательств. В ряде партийных 
организаций еще далеко не благо- 
получно с агитационно-массовой 
работой: Так, в совхозе.« Осьмин-
сний» доярки не смогут назвать 
дату, когда они слушали послед-

нюю лекцию. Агитаторы не про-

горкома КПСС В. В. ПРУСОВА 

водят бесед с полеводами и живот-

новодами. На животноводческих 

фермах и в населенных пунктах 

совхоза невозможно увидеть ни 

лозунгов, ни плакатов, которые 

бы призывали работников сельско-

го хозяйства быстрее претворить 
в жизнь исторические решения 

ХХ11 съезда КПСС. 
Не лучше обстоят дела с агита-

ционной работой среди коллекти-

вов горсмешторга и райпотребсою-
за. Партийным организациям надо 

принять решительные меры гпо 

оживлению деятельности агитнвл-

лектювов. В городе и населенных 

пунктах района необходимо ожи-

вить работу агитпунктов, обновить 
наглядную агитацию, отвечающую 
задачам сегодняшнего дня. Все 
это будет способствовать дальней- • 
шему повышению трудовой актив' 
ности трудящихся города и села. 

Коммунисты Сланцевской город-
ской партийной организации, все 

трудящиеся района . с Честью вы 
полнят задачи, которые поставле* 
ны перед советским народом реше- 
ниями исторического ХХ11 съезда 

КПСС. 
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культурно-воспитательной работы! 
17 ноября состоялось отчетво-

выборное профсоюзное оабрагние 
работнижав отдела культуры а+с-

полкома городского Совета депу-

татав трудящихся. Около ста чле-

нов профсоюза - библиотекарей, 
заведуюцдих .клубами, кипºомеханпг-

ков,.работннков детокой.музыюкаль-
ной школы сабралип ь, чтобы обсу-
дить работу местного комитета, 

наметить мероприятия, -которые 

стгоообствовали 6ы улучшению 

культурно-массовой работы среди 

трудящихся, воопитанию нового 
человека - человека коммунисти-
чРскаго общества. 

С докладом о работе профсоюза 
выступзила председатель местного 

'1 комитета Е. П. Андреева. 
- За отчетпгый ппериод,-говорит 

докладчик, - месгныя комитет за-

нцмался оргапгмз.ацией соиналпгюти-
чеехого соревнования, повышением 
квалнфипсапгми, оказанием мате-
риальной помощи нуждающимся, 

отдыхам трудяшиинся и их детей. 
Отдел культуры успешно вьшгол-
имл план десяти месяцев по демон-
страции кинофильмов. Многие клу-
бы наших колхозов и совхозов ста-

ли настоящими очагами   
культуры. Массовую ра- 
боту среди населепгIия 
проводит Пелеииксий 
сельский клуб. Он зани-
мает первое место в 
районе. 
".Больпц.ая работа по 

пропаганде книги прово-

дится в Сланцевюкой дет-

ской и городской библио-
теках, Рудненокой, За-
грювокой, Папкавогорсхой 
сельских библиотеках. 
Совсем недавно при-

шла работать в 

Выокапокую библиотеку Вина Уг-
ланова, но уже сумела своим тру-

долюбием заслужить благодар-
ность жителей древни ,Выюкатка. 
- 3а последнее время, - отпие-

тила т. Авjд;реева, - в сельских 

клубах ажювила вою работу худо-
жественная самодеятельность, по-

высилось ее творческое мастерство. 

Во время проведения традицион-

ного праздника песни: первое место 

завоевала юудажественн.ая само-

деятельность Черпговсколо сельско-
го клуба. Его хор с большим ус-

пехом выступил на празднипсе на-

родного тварргекпгва в Ленинграде. 
Особенно ажювнипась работа в 

дни подготовки и работы XXII 
съезда Коммунистической партии в 

Пелешокопд; Выокатсдсам л других 

сельских клубах. Коллективы са-

мадеятельности обменивались кон-
цертами, разъясняли среди населе-

ния проекты Программы и Устава 
КПСС, регулярно выпускали стен-

газеты, боевые листпав, листки сла-

вы. 
Большую работу во время под-

готовки х XXII съезду партии про-
делала ,п>рофооюзпгая группа дет 

сКоя музыкальной школы: Она ор- 
гапгизвовала выстугглепгагя воспнтан-

ннков музыкальной школы в. сель-

ских клубах, а также в школах 

города. 

Большое место в отчетном док-

ладе было отведено учебе работни-
ков культпросветучреждений, по 

вышению их деловой квалифика-
ции. Уюпешно совмещают свою ра, 

боту с учебой на заочных отделе-

ниях институтов и технюкумав за-

ведующая абонементом городской 
библиотеки Л. А. Ходжаева, биб-
лиотекари В. Булхнна, С. Тютюко-
ва. В этом году запсанчила библио-
течный технюкум заведующая Поп-
ковогорокой библиотекой М. Кор-
нышева. 

Затем дакладчюк называет фа- 
милмпг. киномеханикав Г. Овчипгави-
кова, В. Тан.ик, заведующей клу-

бом Т. Гуревской, заведующей 
библиотекой т. Звонцавой и дру-

гих, которые оказали посильную 
помощь колхозам и совхозам в 

проведении оелдскохазяйспвенных 
работ на сенокошении, уборке уро-

жая. 

Однако наряду с улучшением 

работы местного комитета, -

продолжает т. Андреева, - есть у 

нас и недостатки, которые сдержи-

вают движение вперед. Одним из 

существенных недостатков явля-

ется невыполнение работниками 

уже второй год у нас идет ремонт 
клуба, и занимается этим ремон-

том не сельский Совет, а заведую-

щий клубом. Мне приходится за-

готавливать и вывозить лес, ис-

кать по магазинам краску и дру-
гие строительные материалы, «до- 

ставать» цемент, известь. На это 

уходит много времени, да подчас 

и безрезультатно. Мне физически 
некогда заниматься культурно-

массовой работой, да и негде. О 
•сложившемся положении знают Й 
заведующий отделом культуры 

горисполкома т: Петраш, и пред-

седатель сельского Совета т. Ко-
стромин. Знают, но не оказывают 

помощи. А ведь сумел же т. Кост-
ромин отремонтировать здание 

сельского Совета и Попковогор-
ский клуб, а вот до нашего клуба 
у него, как говорят, руки не до-

ходят. А пора бы! 

Свое выступление заместитель 

заведующего отделом культуры 

т. Иванов посвятил работе кино-

фикаторов. Он сообщил, что план 

десяти месяцев по демонстрапдии 

кинофильмов выполнен успешно 

раньше срока. А некоторые кино-

механики уже завершили 

«ОТ 'КУЛЬТУРНОГО РОСТА' НАСЕ-
ЛЕНИЯ В ОГРОМНОН МЕРЕ ЗАВИСЯТ 
ПОДЪЕМ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНЫХ СИЛ, 
ПРОГРЕСС ТЕХНИКИ И ОРГАНИЗАЦИЯ 
ПРОИЗВОДСТВА, ПОВЫШЕНИЕ ОБЩЕ-
СТВЕННОЙ АКТИВНОСТИ ТРУДЯЩИХ-
СЯ, РАЗВИТИЕ ДЕМОКРАТИЧЕСКИХ 
ОСНОВ САМОУПРАВЛЕНИЯ, КОММУ-
НИСТИЧЕСКОЕ ПЕРЕУСТРОЯСТВО БЫ-
ТАю. 

(ИЗ ПРОГРАММЫ КПСС). 

культпросветучреждений социали-

стических обязательств, принятых 

в честь XXII съезда партии. В не-

которых клубах не созданы кол-

лективы художественной самодея- 

тельности. Клубы еще не стали 

центром • политико-воспитательной 
и культурно-массовой работы на 

селе. В Савиновщинском и Сара-
горскам клубах оп+супiствуют уют, 

чистота. 

Плохо, что ы клубах, красных 

уголках отсутствует наглядная 
агитация - лозунги, плакаты, схе-

мы, диаграммы и особенно по 
решениям XXII съезда КПСС. Не- 
своевременно выпускаются стен-
ные газеты, листки трудовой славы 

и листки-«молнии». Недостаточно 
пропаганщиiруаотоя опыт лередавк-
кав ороивводктва и успехи труже-

ников колхозов и совхозов. 

На низком уровне находится 

трудовая дисциплина отдельных 
работников клубов; библиотек, ко-

торые иногда грубы с посетитеатя-
ми, имеются случаи пьянства. 

После отчетного доклада пер-

вым для выступления взял слово 

заведующий Савиновщинским клу-

бом т. Мальченко. 
- Сегодня много сказано о пло-

хой работе нашего клуба, - гово-

рит т. Мальченко. _ А происходит 

это потому, что лично я из заве-
дующего клубом давно превратил-

ся в строителя и заготовителя. Вот 

оваи годовые задания ко 
дню открьггия XXII съез-

да КПСС. Среди них-тт. 

Ермолаева, Танкк, Ильин, 
Дементьев, Никифоров а. 

К сорах четвертой годов-

щине Великого Октября 
рапортовали о выполне-

нии годовых заданий ки-

намеханмпси тт. Смирно-
ва, Петухова, Овчпггннни-
ков, Тризна; Ходов и дру-

гие. Особенно хорошо 

трудится кюномеханик 
Г. Овчинюикав. Он один 

работает на двух киноаппаратах, 

да еще и выезжает систематически 

в бригады. 

Далее т. Иванов говорил о том, 

что в отделе плохо организована 
техническая учеба киномехаников, 
местный комитет слабо занимался. 

организацией социалистического 

соревнования. 

Заведующая городской детской 
библиотекой свое выступление по-

святила задачам работников куль-

турно-просветительных учрежде-
ний по воспитанию человека ком-

мунистического общества. 

В обсуждении отчетного докла-

да местного комитета профсоюза 
работников отдела культуры при-

няли участке заведующий отделом 

культуры т. Петраш, заведующая 

читальным залом Осьминской биб-
лиотеки т. Гутаковская, председа-
тель райкома профсоюза работни-
ков культуры т. Ильин. 

Профсоюзное собрание приняло 

резолюцию, направленную на 
улучшение политико-воспитатель 
ной и культурно-массовой работы 
на селе, и избрало делегатов на 
первую конференцию - профсоюза 
работников культуры. Избран но-
вый состав местного комитета 
профсоюза работников отдела 

культуры. 

И. ПЕРХОВСКАЯ 

* 

ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ. Скура-
товский экспериментальный завод 
Центрального научно-исследова-
тельского и проектно-конструктор-
ского института подземного и 
шахтного строительства произво-
дит новые машины и механизмы 
для подъемного и шахтного 
строительства. 

Недавно здесь изготовлен про-
ходческий комплекс щита. Ох 
предназначен для проведения гор-
ных выработок диаметром 3,б мет-
ра круглого сечения (тоннелей) 
участками длиной от 400 до 600 
метров и более. 

НА СНИМКЕ: слесари-сборщи-
ки И. А. Гущин (слева) и В. К. 
Лукашкин проверяют действие 
механизмов одного из узлов про-
ходческого комплекса после за-
водских испытаний. 

Фотохроника ТАСС 

ГОРЬКИ]'!. С этого учебного года одиннадцатилетняя школа 

.Ля 40 начала готовить лаборантов-программистов, операторов-меха-
ников по обслуживанию электронных и счетно-аналитических ма-

шин. Наряду с общеобразовательными предметами школьники бу- 
дут изучать программирование, радиотехнику, электротехнику. 
Учащиеся ознакомятся также с методом приближенных вычисле-

ний, с работой на арифмометрах. 

НА СНИМКЕ: математический практикум в 9 классе аАв сред-
ней школы Л@ 40. На переднем плахе -. Виктор Лрудкое. 

Фотохроника ТАСС 

овзоу ахЕииой дЕЧАти 

НА ПРАВИЛЬНОМ ПУТИ 
На территории цеха сероочист-

ки висит лозунг: «Партия торже-

ственно провозглашает = нынеш-

нее поколение светских людей 
будет жить ,при коимунивмез. К 
осуществлению этой благородной 
цели, залгисанной •в Программе 
Коммунистической партии . Совет-
ского Союза, направляет сейчас 
свою практическую деятельотость 
коллектив цеха. В работе партий-
ной и профсоюзной организаций 
цеха хорошо помогает стенная га-

зета «За°чйстый газ» (:редактор 
т. Балабина). 

Недавно в цехе вышел очеред-

ной номер газеты. Все ело содер-

жание посвящено мобилизации ра-

бочих на выполнение исторических 
решений Х,ХII съезда КПСС: В пе-

редовой, озаглавленной «За ком-

мунизм», рассказывается, - что 

должны сделать химики, чтобы 
скорее приблизить наступление 

человеческого счастья. Статья за-
канчивается словами, проиане•еетт-

ны ми Н. С. Х.руущевытт на заклю-

чительном заседании партийного 
съезда: «Наши цели ясны, задачи 

определены. За работу, товарищи! 
3а новые победы коммунизма! ь 

С содержанием передовой пере-

кликаются все остальные заметки, 

помещенные в номере. В коррес-

понденции «В передовой смене» 

рассказывается, что смена; кото-

рую возглавляет Анна Рерманов-
на Фокина, в социалистическом 

соревновании заняла первое место. 

В другой заметке рассказывается 

о -трудовых победах слесарей. 
Ударник коммунистического труда 

т. Глазунов, слесари Горский, Фе-
доров, Янкевич, Брынский, Хро-
мов, Иванов, Тунгаев добросовест-
но выполняют свои служебные 
обязанности. _ В других заметках 

повествуется. о лучших людях це-

ха, добросовестно выполняющих 

свои обязательства. 

В цехе сейчас социалистическое 
соревнование развертывается с 

новой силой. На митинге, посвя- 
щенном окончанию работы YXII 
съезда КПСС, коллектив дал слово 

вьцтолнить годовой государствен-

ный план к 20 ноября, сэкономить 

500 рублей и внести 4 рационали-

затарских предложения. 

Стенгазета способстоует выпол-

нению этих обязательств, мобили-
зуя рабочих и ИТР на выполнение 

исторических решений ХХП съезда 

КПСС. 

-• 

ДЛЯ НОВОСЕЛОВ 
С кальдым прожитым месяцем 1 Семена Малахова, Михаила Сене-

третьего года ,семилетни всё бла-
гоустроенней становится улица 

Жуковского. здесь .коллективы 

седьмого строительного управле-

ния треста N 31 и четвертого от-

делочного участка треста № 38 
сооружают новые лсногохвартир-

ные дома для сеней сланцевчан. 

Много работы в эти дни у кол-

лектива первого строительного 

участка. здесь в 23-тт квартале 

подготовлен к сдаче в эксллуат&.- 

цию 36-товартирный дом  с поме-

щением для библиотеки в первом 

этаже. Одновременно в стадии 
строительства находится 48-нъар-
тириый жилой долг. Сейчас ведут-

ся работы по устройству кровель-
ного перекрытия, внутренних пе-

регородок и остеклению оконных 

рам. °F 

На строительстве•етого дома хо-

рошо трудятся плотняики бригады 
Виктора Баранкова, пггукатуров 

нова и другие. Охи ежедневно вы-

полняют нормы выработки на 

110-120 процентов. Вместе г: 

опытными произвадетвехникаип 

работают учащиеся строительного 
училища N 5. Они настойчиво ов-

ладевают строительным мастерст-

вом. 

В этом месяце в 23-м квартале 
начаты земляные работы по за-

кладке фундамента 48дкВартирного 
дома для семей монталсников. 

Строители первого участка, воо-

ду•шевленхые историческими ренте- 

ниями ХХП съезда КПСС, сорев-
нуются за досрочное вьптолйенне 

годового плана по вводу жилья. 

З змнмг 
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Самодеятельны е 

артисты города 

на селе 
19 ноября в клубе централь-

ной усадьбы совхоза «Осьмин-
екийн было многолводио. На ма-

ленькой сцене расположился 

асш'радриый оркестр Дома куль-

туры комбината «Сланць1». 
звучат веселые меладин.• 

Но вот оркестр смолк и соб-
равшиеея рабочие совхоза впи-

мательио слушают секретаря 

горкома КПСС В. В. Прусова, 
рассказывающего об истарнче-

скои значении XXII съезда 

КПСС. Лекадия закончена, на 

сцене снопа участники само-

деятельвости. 
зрители тепло встречают 

каждый номер. Два часа длит-

ся концерт, два часа не смол-

кают апладисаие.иты. На сцене 

-- пенсионеры В. Н. Румянцев 
и Я. Н. Пантелеев в инсцени-

ровке главы романа М. Шоло-
хова «Поднятая целина». Весе-
лый смех звучит в зале, зрите-

ля от дуаии смеются над П(у-
карем (В. Н. Румянцев). Со-
лист Б. Ларионав поет «Сева-
стопольский ,валы », и опять 

вал восхищенно рукоплещет. 

Кончился концерт, и на сце-

ну к участникам один за дру-

гим поднимаются довольные 

зрители. Они благодарят участ-

ников за хороший, большой. 
концерт. А участники торопят-' 
ся: скорей, скорей в автобус. 
Их ждут в Старополье. 

Здесь также горячо аплоди-

руют Б. Ларионову, Л. Воро-
новой, П. Вьппиегорскому. 
Опять эстрадный оркестр ис-

полняет веселый зстрадный 
марш, фантазию аз кинофильма 
«Золотая симфония». Зрители с 

удовольствием смотрят румы н-

окий.танец в исполнении 

П. Вьвшнегорского и слушают 
сатирические куплеты в испол-

нении Г. Филиионова. К полу-
ночи уставпп3е, но очень до-

вольные и бодрые вернулись 
уч1астники самодеятельности 
Дожа культуры комбината 
«Сланцы» домой. -Оки сделали 

большое общественно -полезное 

дело, а на следующее утро 

все пойдут на свои рабочие 
места и будут трудитыся так же 

хорошо, кале выступали в кон-

церте. 
Ф. ГЕОРГИЕВ. 

В продаже 

мирные атомы 

На первый взгляд, здесь все 

напоминает лабораторию: на пол-

ках вдоль стен—колбы с порошка-

ми и флаконы с жидкостями, под 
стеклянными витринами — метал-

лические формы разных размеров. 

Мы — в открывшемся недавно на 
Загородном проспекте магазине 
изотопов. 

...Перед нами слиток металла. 

Прежде чем пустить его в дело, 

необходимо убедиться, нет ли изъ-

янов в металле, не попал ли туда 

воздух. Но как проникнуть внутрь 

слитка? То, что недоступно че-

ловеку, сделают изотопы. 

Изотопы разных химических ве-
ществ — чудесные помощники че-

ловека. Они нашли самое широкое 

распространение в промышленно 

сти и сельском хозяйстве. С по-
мощью изотопов мы теперь «за- 
глядываемх в раскаленные домны, 

проникаем под землю, ускоряем 
рост растений, сохраняем свежи-

ми продукты. Изотопы — н отлич-
ные доктора: они помогают распо-
знавать и лечить многие заболева-
ния. 

Все эти мирные атомы — на вы-

бор в магазине «Изотопы». Их 
могут приобрести сотрудники ла-

бораторий, врачи, химики, научные 

работники. 

Ленинградский магазин изото-

пов — второй в стране после сто-

личного. 

ВНИМАНИЮ КИНОЛЮБИТЕЛЕЙ 
26 ноября в Даме культуры комбината «Слазщы» начипна-

югся занятия в любительакай кигнострудии. Студня ставит сво-

ей целью аьвпуск хроникальньх фильмов о нашеем городе, о 

его трудовой жиэям, о наапнк землякаог. При стуудии будет 
группа операторов, сценарнстав, худогжнакав. Намечено уже в 

феврале выпустить кнножурвмал, заанятыйлюбителями. 

Занятия будут проводиться специалистами Ленинградской 
студим телевидения. Сейiчаас студня комтодеклуется, принимают-

ся заявления от граждан, игмеющнх знания по основам фото-

графия. 

Дам культуры комбциата «Сланцы» обращается к трудя-

щимся города, к любителям фотографии с приглашением при-

нять участие в организации и работе киностiудим. 

Г. Филимонов. 

Бьет последний 
Позорная система колониально-

го угнетения, как 6ы ни изворачи-

вались ее защитнтвки, обречена. В 
этом еще раз убеждает нас, проис-

ходящее на Генеральной Ассам-
блее ООН обсуждение советского 

предложения о ходе осуществле-

ния декларации о предоставлении 

независимости колониальным 

странам и народам. Принятием 
этой декларации в прошлом году 

ООН поддержала законные требо-
вания народов, борющихся. против 

колониализма. За истекижй год ос-
вободительная борьба народов 

принесла новые плоды. На нынеш-

ней сессии Генеральной Ассамблеи 
в ООН принято молодое африкан-
ское государство Сьерра-Леоне. 
Прекратилась английская опека 
над Камеруном, на очереди—про 

возглашение независимости ан-

глийских колоний Танганьики и 

Уганды в Африке, а также Запад-
ного Самоа, находящееося 'под 
опекой Новой Зеландии. 

Но истекший год показали дру-

гое. Колониализм, если не принять 

срочных мер к его полной ликви-

дации, может еще причинить мно-

го зла, загубить немало человече-

ских жизней, поставить под угро-

зу мир и безопасность народов. 

Ведь к настоящему времени под 

колониальным господством еще 

остается свыше 70 миллионов че-
ловек, из которых более 50 мил-

лионов живет в Африке, где на-

считывается 27 колониальных и 

подопечных территорий. Поэтому 
столь ванное значение имеет об-
суждение нынешней сессией Ге-
неральной Ассамблеи вопроса о 

тон, как выполняется декларация, 

какие меры необходимо принять, 

чтобы раз и навсегда покончить е 

колониализмов. 
Выступая на сессии Генераль-

ной Ассамблеи, многие делегаты 

отмечают, что колониализм пере- 

живает агонию, на, как тяжело 

раненый хищник, отчаянно сопро-

тивляется, творя кровавые пре-

ступления. Например, за семь лет 

колониальной войны в Алжире 
погибло около 80 тысяч алжир-
цев. Десятки тысяч брошены в 

тюрьмы. Повсюду сейчас гневно 

осуждают действия французских 
властей, незаяонно арестовавших 

в октябре многих алжирцев—жи-

телей Франции. Протестуя против 

недопустимых условий заточения, 

более 10 тысяч алжирцев, нахо-

дящихся во французских тюрем-

ных застенках, объявили длитель-
ную голодовку. 

* 

СЕВЕРО-ОСЕТИНСКАЯ АССР. 
ученическая бригада старшекласс-

ников Ольгинской средней щкольь 

Правобережного района добилась 
больших успехов, собрав 600 тонк 
семенной кукурузы! 

НА СНИМКЕ (слева направо): 
звеньевые ученицы 9-го класса 

Заира Газ дансгва, Зафира Аликова 
и директор школы Б. Д. Дзгоев. 

Фотохроника ТАСС 

час колониализма 

Население Гвинеи в период французского колониального вла-

дычества ггбиралось французскими и местными купцами. В Респуб-
лике Гвинее созданы государственные магазины, в которых товары 

продаются по справедливым ценам. 
НА СНИМКЕ: в государственном универсальном магазине з 

столице страны Конакри. ' Агентство Синьхуа 

Почти три недели .и ООН шло 

обсуждение вопроса о разгуле ра-

сового произвола в Южно-Афри-
канской Республике. Там корен-

ное население живет в жутких ус-

ловиях, его права грубо попи-. 

раются, цветной барьер закрывает 

ему доступ во многие сферы жиз-

ни. ООН осудила расовую полити-

ку правительства ЮАР и призва-

ла все страны порвать с этой стра-

ной дипломатические отношения. 

Представители многих стран —

членов ООН справедливо требуют, 

чтобы 1962 год стал годом окон-

чательной ликвидации колониа-

лизма. 

- Освободившиеся от колониаль-
ного гнета народы все отчетливее 

понимают историческое значение 
того великого пути, по которому 

идет наша Родина. И никакая ан-

тикоммунистическая пропаганда 

не в состоянии уменьшить интерес 

этих народов к нашей стране, их 

стремление к укреплению дружбы 
и сотрудничества с СССР. Боль-
шое значение для упрочения дру-

жественных связей СССР с неза- 

вйсимыми государствами Азии и 

Африки имеет взаимный обмен 
визитами руководящих деятелей. 
Сейчас в Судане по приглашению 

премьер-министра генерала. Аббу-
да находится с официальным ви-
зитом Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР Л. И. 
Брежнев. Премьер-министр Суда--

о  

на Аббуд побывал в наихей стране 
нынешним летом. 

Судан расположен в бассейне 
реки Пил, на северо-востоке Аф-
рики. Его население — около 11 
миллионов ' человек. Судан вместе 

с другими странами Азии и Афри-
ки. борется за укрепление мира и 

дружбы между народами. Визит 
Л. И. Брежнева в Судан, пишет 

газета' сСуат Ас-Судан», укрепит 

братские узы, связывающие Судан 
с Советским Союзом. 

*** 

В Эквадоре, расположенном в 

западной части Южной -Америки, 
народные силы одержали важную 

победу над реакцией, Расстрел в 

начале ноября правительством 

бывшего президента Ибарра сту-

денческой демонстрации вызвал 

огромное возмущение народа. Вол-
на народного негодования еще бо-
лее возросла, котцда по приказу 

Ибарра был арестован тогдаш-

ний вице-президент Аросемена. 
Народ Эвсвадора решительно вы-

ступил в защиту конституции 

страны. Ибарра был вьпвуяоден 
бежать. Тогда реакционные воен-

ные круги решили. назначить пре-

зидентом- своего ставленника. 

Командование армии пыталось 
блокировать танками здание кон-

гресса и. силой оружия продикто-

вать свои условия. Но, столкнув-

шись с решимостью народа, оно 

отступило. Конгресс провозгласил 
президентом Аросемену. 

В. ХАРЬКОВ.. 
• 

1 ПРОГРАММА [1 Е Р Е ДАЧ. 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ сТудии 
ш _ 

СРЕДА; 22 НОЯБРЯ 
18.00 — Для доцгкольюиисав м младших школьников: мультфильм 

• «Фикмик». 18.20 Телевизионный журнал аНа;ука и технипса». 19.00 
Торжественный вечер, посвященный меоягинигюу соВетско-ффиiнлямд 

ской дружбы. Трансляция из театра аЭетоння». В терерыве: 
«Актуальная камеiра». По окончании: «Телеграммы сообщают...» 

11 ПРОГРАММА. 18.30 — Трансляция из Ленинграда., 

ЧЕТВЕРГ, 23 НОЯБРЯ 
1830 -ц- Для молодежи: «Это актуально». 18.50 — Соревнгаваюцё 

по боксу между командами Фимляндни и Эстония. Трансляция из 

Кадриаргекого теннис-холла. По окончании (и имерно lв 22 часа): 
«Актуальная камера»,, художе.ственмый фильм аОбвалх н. «Тёлеграм-
мы сообщают... 

11 ПРОГРАММА. 18.30 — Трансляция из Ленинграда.. 
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